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3 Piéces

62 m?

Réf. 85165200
1 380 000 €

Paris 7TEme
Appartement a vendre (75007)
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C'est a proximité immédiate du Bon Marché, que nous vous proposons

ce charmant appartement entierement rénové de 62.04m2 loi Carrez

(65m2 au sol), au 1er étage d'un immeuble de 1830.ll se compose
d'une entrée, d'un spacieux séjour bénéficiant de trois fenétres, d'une
cuisine ouverte meublée et équipée, de deux chambres sur rue calme,
d'une salle d'eau et de toilettes séparées avec espace buanderie. Le
bien dispose notamment de nombreux rangements.ll bénéficie d'une
belle luminosité (Sud/Ouest) et offre de belles vues dégagées depuis le

séjour. Ses éléments de charme s'allient parfaitement ...

Right next to Le Bon Marché, we offer this charming, fully renovated 62.04m? loi
Carrez (65m? floor area) Apartment on the 1st floor of an 1830 building. It includes
an entrance, a spacious living room with three windows, a furnished and equipped
open kitchen, two bedrooms overlooking a quiet street, a shower room and
separate toilet with laundry area. The property has plenty of storage space.lt
benefits from plenty of light (South/west), and offers clear views from the living
room. lts charming features combine perfectly with its renovation quality.lts
sought-after location and high quality ...

BARNES PIED-A-TERRE BAC-VARENNE
98 rue du Bac - 75007 PARIS 7EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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